

.hamburg

Domain startet durch

[29.08.2014] Als digitale Heimat steht jetzt die neue Top-Level-Domain .hamburg allen Bürgern und Unternehmen der Freien und Hansestadt zur Verfügung. In der ersten Stunde nach Start sind 10.000 Registrierungen erfolgt.

Die neue Top-Level-Domain .hamburg ([wir berichteten](#)) ist jetzt offiziell gestartet. Wie die Freie und Hansestadt meldet, steht .hamburg für alle Einwohner und Unternehmen der Metropolregion zur Verfügung. In der ersten Stunde nach Start seien bereits 10.000 Domains registriert worden. „Wir haben das Vorhaben unterstützt und sind froh, dass es nun richtig losgehen kann“, kommentiert Olaf Scholz, Erster Bürgermeister der Freien und Hansestadt Hamburg. „Die neue Top-Level-Domain bietet vielfältige neue Möglichkeiten – sowohl für Bürgerinnen und Bürger als auch für Unternehmen der Metropolregion Hamburg. Sie können sich in der digitalen Welt mit regionalem Bezug darstellen, und sie können sich dabei gleichzeitig mit dem Standort Hamburg identifizieren.“ Oliver Süme, Geschäftsführer des Unternehmens Hamburg Top-Level-Domain, ergänzt: „Die Domain-Endung .hamburg erweitert den Namensraum im Internet und ermöglicht kurze, prägnante Adressen, die unter .com oder .de nicht mehr verfügbar sind. Zudem fördert die lokal verankerte Domain die Auffindbarkeit in Suchmaschinen. Da jede zweite Google-Suche einen lokalen Bezug hat, ist das besonders für lokale Geschäfte und Dienstleister ein wichtiger Aspekt.“ Laut der Meldung bieten neben der Domain viele Registrare auch Webspace und E-Mail-Adressen an.

(ve)

Stichwörter: Social Media, Hamburg